

Les chiens en visite à la maison de retraite

Publié le 17/08/2015 à 03h45



Les aînés font connaissance avec les compagnons à quatre pattes.. © PHOTO PHOTO FONDATION ROUX

L'Association d'éducation canine julioise de Saint-Julien-Beychevelle a rendu visite à la maison de retraite de la fondation Roux à Vertheuil le jeudi 13 août. Sur les 80 résidents de la structure, une bonne trentaine a participé à cette activité.

Marie-Claire Boisseau, la présidente de l'association, était accompagnée de Diams, une beauceronne de 7 ans, Eros, un berger belge-malinois de 6 ans, Hilda, un caniche de 2 ans, et Jason, un beauceron d'un an et demi.

Tout a commencé par une présentation du chien et du maître, suivie d'une familiarisation avec les chiens par des caresses.

Puis chaque résident présent a procédé au brossage des chiens. Il y a eu ensuite l'éducation canine avec « agilité ». Les seniors ont pu faire sauter les chiens à l'aide de cerceaux.

Sauts d'obstacles

Plusieurs démonstrations ont également eu lieu comme les sauts d'obstacles, l'obéissance aux ordres... L'après-midi s'est finie par une danse des maîtres avec leur chien.

Tous les trimestres, l'association visite quatre maisons de retraite en Médoc. Cette activité a pour but d'aller à la rencontre des seniors et d'utiliser l'animal pour les bénéfices qu'il peut leur apporter en leur offrant de l'affection, de la joie, de la sensibilité et surtout de grands moments de bonheur.

Source : <http://www.sudouest.fr/2015/08/17/les-chiens-en-visite-a-la-maison-de-retraite-2098616-3267.php>